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ATA DA 282 REUNIÃO DO CONSELHO DE GESTÃO DA SECRETARIA MUNICIPAL

DE INFRAESTRUTURA URBANA E OBRAS(SIURB)

Local: Sala de Reunião do Gabinete da SIURB

Av. São Jogo, 473 - 229 andar, Centro
São Paulo - SP

Data:08/10/20].9
Horário: das ].4h30 às 16h00

Participantes:
Conselheiros

Presentes

SIURB

Presentes

Convidados

e Clovis de Barros Carvalho

e Orestes Marraccini

Gonçalves
e Mânica Ferreira Porto

e Vitor Levy Castex Aly
e Adriana Palheta Cardoso
B Adelson Coelho

Justificou ausência:

e Silvana Cambiaghi
e Ma rcío Pestana

B Cyro Laurenza

e José Expedito Prata

Ordem do Dia

Pauta: Sistemas SIG/SIOP

O Secretário Vitor Aly iniciou a reunião apresentando algumas mudanças administrativas que
aconteceram na SIURB e em SPObras.

O Conselheiro Clóvis Carvalho perguntou sobre o andamento das obras do Plano de Metas e o
Secretário fez um resumo da situação das obras.

O Assessor Adelson Coelho fez um resumo dos trabalhos de sistema e informatização da Secretaria.
Apresentou o que são SIG e SIOP, que são os sistemas que estão sendo operacionalizados.

A equipe de SIURB apresentou o sistema em ambiente de teste mostrando como a população vai
conseguir acompanhar as obras de forma online pela internet.

O Conselheiro Orestes Marraccini questionou sobre quem alimenta o sistema e o Secretário Vitor Aly
informou que todas as áreas vão alimentar o mesmo sistema e automaticamente o sistema online do

munícipe vai estar atualizado. Os dados de obras, orçamento e medições vão estar sempre sendo
alimentados no sistema. Os sistemas internos vão ser acessados via intranet.

Os Conselheiros discutiram sobre os seguintes pontos
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f© Sugeriu-se que o sistema emita algum tipo de alerta em caso das pontes;
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Sugeriu-se que a comunicação com o munícipe seja mais significativa em termos de
números, isso no sistema Obras Abertas;

Sugeriu-se apresentar o sistema para o Governo e para o Prefeito, quando estiver
implantado para que a gestão possa vislumbrar o trabalho em toda a gestão e, com isso,
poder ajudar na tomada de decisão;
Um ponto importante discutido foi a rastreabilidade, tendo em vista que teremos todas as
informações;
Concluíram que melhorar o processo de tomada de decisão na gestão pública é o ponto
principal a ser alcançado.
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Pauta para próxima reunião:
B Monitoramento de Obras

e Balanço das entregas: riscos e medidas
e Plano de Metas com matriz de risco

B Pontos positivos, fora os que estão no Plano de Metas
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